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議 事 録 

会議名称 令和６年度第１回泉南市総合教育会議 

日  時 
令和６年５月２９日（水） 

午後４時００分～午後４時３６分 
場  所 泉南市役所 2 階大会議室 

出席者 
山本優真市長、冨森ゆみ子教育長、太田淳子教育委員、湊久晶教育委員、

飯沼治美教育委員、 野治重教育委員 

事務局等出席者

の職氏名 

（事務局職員） 

阿児和成副市長、川端豊行政経営部長、谷岡悦子政策推進課長、北野喜

代一秘書人事課長、田村卓也政策推進課企画調整係長 

（教育委員会事務局職員） 

桐岡秀明教育部長、三野薫教育部参与、川口哲生教育部次長、水田好彦

教育総務課長、鳴戸大輔人権国際教育課長、石田剛王学力向上対策室長、

阪田佑馬教育総務課長代理、東由起教育総務課総務係主任 

傍聴人 12 名 

議 題 
・泉南市中学生自死の重大事態の調査に係る第三者委員会からの報告に

ついて 

 

－午後４時 00分開会－ 
 
【事務局職員（谷岡政策推進課長）】 
 定刻となりましたので、令和６年度第１回泉南市総合教育会議を開催いたします。 
 まず初めに本日の傍聴の手続きについて、御案内します。 
 この総合教育会議は、泉南市総合教育会議運営規程第４条に基づき原則公開となってお

りますが、報道関係者以外の傍聴希望者はございませんでしたので、御報告いたします。 
 それでは、法に基づき、市長が会議を招集しておりますので、市長に座長として、会議

を運営いただきます。市長、よろしくお願いいたします。 
【山本市長】 
 それでは、総合教育会議を開会いたします。 
 ただいま、傍聴者についての報告がございました。 
 この総合教育会議は、運営規程第４条に基づき原則公開となっております。また、傍聴

要領第２条及び第７条の規定により、報道関係者を除き、定員は５名となっております。 
 先ほど事務局からの説明がありましたけれども、傍聴希望は０名ということでよろしい

でしょうか。 
 分かりました。それでは、報道関係者以外の傍聴希望者は０名ということですので、定

員内でございます。また、報道の関係者より撮影の許可願が出てございます。会議の開会

から市長及び教育長挨拶の撮影については、他の傍聴人はおられませんので、この報道の

撮影の御同意をいただきたいのですが、よろしいでしょうか。 
（異議なし） 



2 

【山本市長】 
 それでは入室をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 
（報道関係者入室） 
【山本市長】 
 報道の皆さん、よろしいですか。 
 それでは、傍聴についての注意点について、事務局より説明願います。 
【事務局職員（田村政策推進課企画調整係長）】 
 それでは、傍聴についての注意点につきまして、泉南市総合教育会議傍聴要領により、

傍聴される方々へ、次の３点を守っていただくことをお願いいたします。 
１、同要領第５条第２項により、私語、会議における言動に対して賛否の表明をしないこ

と。２、議事の妨害となるような行為をしないこと。３、同要領第５条第３項により、写

真、ビデオ撮影、録音はしないことです。ただし、撮影等許可願を提出された報道関係者

につきましては、会議開会から市長及び教育長挨拶の撮影を、他の傍聴人に配慮する形で

許可するということとしております。 
 また、同要領第６条によりまして退席を命じることがありますので、あらかじめ御承知

おきくださいますよう、お願いいたします。 
 説明は、以上となります。 
 それでは、泉南市総合教育会議運営規程第２条の規定により、市長が招集する会議であ

ることから、ここからの進行は山本市長にお願いいたします。 
【山本市長】 
 それでは、私から進行していきたいと思います。 
 本日はお忙しい中、教育委員会の皆様にお集まりをいただきまして、ありがとうござい

ます。 
 本日の議題は「泉南市中学生自死の重大事態の調査に係る第三者委員会からの報告書に

ついて」でございます。 
 「泉南市中学生自死の重大事態の調査に係る第三者委員会」は、令和４年３月 18日本市

の中学生生徒が亡くなるという非常に残念な事態に対し、市長部局で附属機関を設置し、

調査したものです。 
 そして、昨日５月 28 日、「泉南市中学生自死の重大事態の調査に係る第三者委員会」か

ら、市長に対し、調査報告書が提出されました。 
 重大事態の調査につきましては、第三者委員会の委員の皆様が、それぞれ御自身の仕事

とは別に、昼夜を問わず、膨大な資料の読み込みや、関係者への聴き取りによる調査研究、

そして 40回にもわたる会議の開催など、大変な労力を使いながら取り組んでいただいたも

のであり、改めまして、各委員に対し心から敬意と感謝を申し上げたいと思います。 
 このたび専門的見地から行われた調査結果につきましては、非常に重いものであり、し

っかりと受け止め、尊重していきたいと思います。そして、本日、報告書の内容を教育委

員会の皆様と共有をしまして、このような事態が起こることがないように協議するため、

総合教育会議を開催いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 
 それでは続きまして、教育委員会を代表して、教育長から一言御挨拶をお願いいたしま

す。 
【冨森教育長】 
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 それでは、改めまして、お亡くなりになりましたお子様に対しまして心より御冥福をお

祈り申し上げます。また、第三者委員会の皆様には、多大な時間と労力を使って本事案に

ついて調査を行っていただきましたことに、誠に感謝申し上げします。 
 子どもの尊い命が失われたという重大な事実に真摯に向き合い、教育委員会として、当

該調査が少しでも進むことを祈りながら、これまで第三者委員会への関係資料の提出や聴

き取りについて、丁寧かつ真摯に対応してまいりました。 
 本日は、市長より当該報告書を共有していただき、二度とこのような事態を起こさない

ように、理解を深めて協議を行う場としたいと考えております。教育委員の皆様から、御

意見等何かございましたら頂戴できればと思っておりますので、本日はどうぞよろしくお

願いいたします。 
【山本市長】 
 それでは、これ以降は座って議事を進めていきたいと思います。 
 それでは、議題に入りますが、本日の議題は、「泉南市中学生自死の重大事態の調査に係

る第三者委員会からの報告書について」でございます。 
 本議題については、個人の秘密を保つ必要があると認められるため、泉南市総合教育会

議運営規程第４条ただし書の規定により、非公開としたいと考えますが、いかがでしょう

か。 
（異議なし） 
【山本市長】 
 今、「異議なし」とのお声がございましたので、会議は非公開といたします。 
 また、同規程第５条第３項ただし書の規定により、議事録についても、本議題の内容に

ついては非公開とさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 
【事務局職員（田村政策推進課企画調整係長）】 
 それでは、報道関係者の方々につきましては、ここで御退室、よろしくお願いいたしま

す。 
（報道関係者退室） 
 
（議題については、非公開（議事録非公開）） 
 
 以上をもちまして、本日の総合教育会議の案件は全て終了となります。 
 それでは、令和６年度第１回泉南市総合教育会議を閉会といたします。お疲れさまでご

ざいました。 
－午後４時 36分閉会－ 
 
令和６年５月 29 日 

 
泉 南 市 長   山本 優真 

 
泉南市教育委員会教育長  冨森 ゆみ子 

 


